



EXTRAITS

Des Procès-Verbaux de la Visite Pastorale
du Cardinal de Marquemont

IV

(1614) LYONNAIS ET FOREZ (*)

MONSEIGNEUR de Marquemont continue la visite pastorale de son diocèse le 14 juin. Il visite très peu de paroisses du Lyonnais et du Beaujolais et consacre tout son temps au Forez qu'il prend par le nord et en fait le tour en revenant par Saint-Etienne.

Il commence par l'Arbresle où il se rend compte de tout, même des inconvénients d'une fosse d'aisance que des voisins avaient ouverte contre le mur du chœur de l'église et qu'il ordonne de supprimer. Cette visite contient quelques détails sur la chapelle de la Madeleine hors des murs de la ville qui est qualifiée église mais non paroissiale, où il y avait trois chapelles ; la première sous le vocable de Sainte-Croix, la seconde sous celui de Sainte-Catherine et

(*) Voir la *Revue du Lyonnais* de juillet, août et septembre 1898.